

II- 75P der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

Wien, am 13. Februar 1991
GZ.: 10.101/381-XI/A/1a/90

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Dr. Heinz FISCHER

Parlament
1017 Wien

203 IAB

1991-02-14

zu 202 IJ

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 202/J betreffend Personalplanung im Zusammenhang mit den Vorbereitungen auf intensive EG-Verhandlungen, welche die Abgeordneten Dr. Müller und Genossen am 19. Dezember 1990 an mich richteten, stelle ich fest:

Zu den Punkten 1 bis 3 der Anfrage:

Das Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten mißt den Arbeiten im Zusammenhang mit der Vorbereitung eines EG-Beitritts Österreichs höchste Priorität bei. Dies kommt auch dadurch zum Ausdruck, daß alle Sektionen und innerhalb dieser ein Großteil der Abteilungen mit diesen Arbeiten befaßt sind. In Zahlen ausgedrückt heißt dies:

Im Rahmen des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten - Zentralleitung gibt es 4 Gruppen, 47 Abteilungen und 7 Referate, die mit Angelegenheiten im Zusammenhang mit den Integrationsfragen befaßt sind.

Republik Österreich

~~Dr. Wolfgang Schüssel~~
Wirtschaftsminister

- 2 -

Insgesamt sind 138 Beamte und 39 Vertragsbedienstete mit EG-Fragen befaßt.

Es gehören 110 Beamte der Verwendungsgruppe A,
17 Beamte der Verwendungsgruppe B,
10 Beamte der Verwendungsgruppe C,
und 1 Beamter der Verwendungsgruppe D an.

Weiters gehören

1 Vertragsbediensteter der Entlohnungsgruppe a,
2 Vertragsbedienstete der Entlohnungsgruppe b,
2 Vertragsbedienstete der Entlohnungsgruppe c,
und 34 Vertragsbedienstete der Entlohnungsgruppe d an.

Darüber hinaus besteht eine ressortinterne zentrale Arbeitsgruppe unter dem Vorsitz der Sektion I (multilaterale Angelegenheiten des Außenhandels), deren Aufgaben die Sicherstellung der wechselseitigen Information sowie eine ressortinterne Koordination bei einschlägigen Fragen ist. In dieser Arbeitsgruppe ist jede Sektion durch einen sogenannten Sektionsbeauftragten vertreten, der seinerseits wiederum innerhalb der einzelnen Sektionen für einen entsprechenden Informationsfluß bzw. Koordination sorgt.

In der Zentralleitung des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten bestehen weiters vier Abteilungen und ein Referat, die sich ausschließlich oder überwiegend mit Angelegenheiten der EG-Integration befassen. Insgesamt sind dies 15 Beamte und 6 Vertragsbedienstete.

Von diesen gehören

a) 12 Beamte der Verwendungsgruppe A,
2 Beamte der Verwendungsgruppe B
und 1 Beamter der Verwendungsgruppe D

Republik Österreich

~~Dr. Wolfgang Schüssel~~
Wirtschaftsminister

- 3 -

sowie b) 1 Vertragsbediensteter der Entlohnungsgruppe c
 und 5 Vertragsbedienstete der Entlohnungsgruppe d
an.

Zu den Punkten 4 und 5 der Anfrage:

Ich darf auf die Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 199/J des Herrn Bundeskanzlers verweisen.

Wolfgang Schüssel